

Propósito:

Que podamos dejar de buscar las cosas que solo satisfacen temporalmente y aprender a ver a Cristo quien puede y quiere saciar a aquellos que le buscan.

1. El hambre por lo terrenal. Jn 6:30-34

Lo que pasaba en esta ocasión es que el pueblo judío dejó ver como es el corazón del hombre carnal, el cual solo quiere ver milagros mucho antes de creer en el verdadero Hijo de Dios. Esto solo deja ver como es la generación de este tipo la cual es **mala y adúltera** (**Mt 12:39-40**).

Esta clase de fe, la cual **exige** y **DEMANDA** milagros es la evidencia del corazón. La fe de esta clase es de gente **mala**, puesto que no lo hace para reconocer y glorificar a Dios sino para lograr un beneficio temporal de la mano de Dios. De esta misma manera es de gente **Adúltera**, puesto que la fidelidad a Dios esta basada en la oferta demanda **"tienes algo que darme, tengo algo de fe en ti"**

La peor desgracia en la que el hombre puede caer, de hecho es esta, **pensar que la bendición celestial mayor es lo físico y material.**

Este mismo sucede con nosotros, cuando nuestra mirada se dirige hacia aquellos que el Señor usa para manifestar su gloria, pensando que es el hombre...

- Si este pastor orare por mi.
- Si fuera a aquel evento de milagros.
- Si éste profeta me hablara
-

Olvidemos lo que otros han hecho por medio del poder de Dios, tenemos suficientes pruebas para creerle y descansar en la verdad de Cristo. El es suficiente y su muerte y resurrección son suficientes.

Nos podemos dar cuenta que a veces no somos tan distintos a estos hombres que buscaron a Jesús. Oramos diciendo **"Señor, Dame de tu bendición"** refiriéndonos a la bendición de Dios como las cosas que comemos y aun así morimos, es decir que lo recibimos, pero no hay una satisfacción en ello.

La bendición de Jehová es la que enriquece, Aleluya, cuan rico y lleno de opulencia es todo aquel que tiene la bendición de lo alto.

Y no hay tristeza en ella porque nunca se acaba, esta bendición se llama "la vida"

2. Lo que Jesús ve vs lo que el hombre ve. Jn 6:36-36

¿Qué significa que Jesús es el Pan de vida?

Hay que hablar primero de la vida para entender. La vida va mucho mas allá de la simple existencia, mas bien esta clase de vida tiene un sentido espiritual. La Vida (Zoe) es la relación con Dios que solo es posible por medio de Cristo.

Para poder obtener este pan hay un orden. El primer paso es **"venir a mi"** es decir ir hacia Jesús. (**Jn 5:40**) La palabra **"viene"** en el original significa "convertirse en"... **el que se convierte a mi nunca tendrá hambre...**

El propósito de venir a el es para aceptarle como la autoridad que esta por encima de todo y nos sometemos a el. Al venir a el, al creer en el y sometieron a el es el paso del proceso de la vida, entrando en una relación nueva con Dios.

Esta invitación a este pan de vida es para **"todo el mundo"**, sin embargo, no todos aceptan la invitación.

3. La gloriosa promesa. Jn 6:37-40

El Señor sabe quienes son los que **responden positivamente al mensaje del evangelio**, sabe quienes dentro de la congregación verdaderamente viven **una vida sometida al Evangelio**.

Una vida sometida al evangelio **no significa una vida que deja de pecar**, mas bien una vida que cuando va al pecado sabe que hay un perdón de parte de Cristo y busca con todas sus fuerzas no ofender mas a la santidad de Dios.

Un sello distintivo de alguien que viene de Cristo es aquel que **"se aparta de la iniquidad"**

Apartar: renunciar, abandonar,

El proceso de salvación en la vida del hombre es el siguiente: El Padre invita por el evangelio, Dios mueve el corazón de los hombres, El hombre que es salvo es el que responde (**Responsabilidad del hombre a responder**) Es decir que si el hombre se salva es por la mera gracia de Dios, pero sí es condenado es debido a su maldad que no quiere abandonar.

El hombre al responder al evangelio y se dirige al salvador lo hace con la **condición sucia del pecado**, sin embargo **el Señor no echa fuera a nadie**.

La voluntad de Dios es claramente que, a pesar que este cuerpo se va desgastando y un día **"este cuerpo vea corrupción"** no moriremos, sino que por medio de Cristo tendremos vida eterna, resurrección y seremos glorificados.

Todo creyente que ha acudido a él con la finalidad de obtener esa vida será privado de la destrucción (**1 Ts 4:13-18**)

V.40 **Todo aquel:** denota lo universal del acceso a Cristo, no importa Etna, lengua, nación, estatus. Todos tienen el privilegio de conocerle al responder al mensaje.

Ve: Experimentar. se traduce de uno que observa con interés y propósito

Como es que podemos ver a Cristo?

No hay manera de verlo con los ojos naturales, puesto a que somos ciegos espirituales, mas bien es a través de su Espíritu Santo que abre nuestros ojos

Al abrir nuestros ojos vemos nuestro pecado, incapacidad de quitarlo y nos hacen ver a quien realmente puede quitar nuestro pecado

Así como el maná debía de recogerse y comerse, así Cristo debe ser recibido y ahora somos propietarios de la vida eterna **Juan 1:12**

Versículo a Memorizar:

Mt 4:4 RVR60

El respondió y dijo: Escrito está: **No sólo de pan vivirá el hombre**, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.
